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长期以来人们就有使用西洋参养生

的习惯，再加上老百姓对西洋参非常认

可，但是因为西洋参对生长环境的要求

很高，目前国内只有东北等少数地区能

够生产品质比较好的西洋参。另外，从

美国、加拿大进口的西洋参因路途遥远

“横跨半个地球，运费自然不低”。而且

这些地方的西洋参货源往往掌握在少数

人手里，只能通过经销商层层批发，层

层加价，最后才能到消费者手里，经过

如此多流通环节，最后价格自然令消费

者望而却步。

流通环节繁多 导致价高不下
高端进口西洋参 让普通养生市民望而却步

据介绍，导致进口西洋参价居高不下的关键原因还是

在于西洋参流通的中间环节太多了。如果能减少这些不

必要的流通环节，由企业根据市场的消费需求量直接从进

口商甚至是原产地拿货，再直接面对消费者，那么西洋参

的价格将可以降低很多。

“直销是降低运营成本的重要手段。”直销模式之间对

应的是产品和消费者，价格优势无可比拟。

而组委会此次举办的西洋参直销会，直接原产地调

货，一站式直销，在减去众多不必要的中间流通环节

后，节省成本的同时，更能确保西洋参品质的正宗。

减少流通环节 钜惠让利老百姓
西洋参直销惠 名贵产品 平民价格 品质更有保障

直销价：298元/斤
原价：528元/斤

文山三七

原价：2.18元/克
直销价：1元/克

直销价：2元/克
原价：8.4元/克

铁皮石斛

原价：2.18元/克
直销价：1元/克

（以现场实物为准）

（以现场实物为准）
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原产地直供，挤干价格水分，品质更有保障，上等进口西洋参，现场免费品尝，免费切片、打粉，眼见为实！

秋高气爽季节转换吃西洋参养生正当时

进口西洋参直销特卖惠
本次进口西洋参直销惠，所有产品经过组委会工

作人员层层精挑筛选，严格保证品质上等。并一站

式原产地直发海口，砍掉一切中间流通加价环节，

为消费者省钱一半不止，真正做到物美价廉，买得

放心。

“产品真，品质好，价格低”为本次直销会活动

的经营理念，组委会负责人路先生还承诺：活动现场

所有产品假一赔十，买贵三倍返还。

直销会省钱买西洋参

西洋参+铁皮石斛

西洋参与三七是“黄金搭档”，跟三七粉同时

服用，能够让西洋参的营养发挥到至佳。

本次直销会，选用的西洋参为加拿大进口西

洋参，品质纯、价值高，西洋参，性质温和，大部分

年龄段的人都可以服用。

此次西洋参规格有成品和片状两种，价格低

至1元/克。

西洋参与铁皮石斛两者打粉同食，特别适合

中老年人日常滋补。但真正品质优的铁皮石斛价

格都是不低的，这也就是它被称为“软黄金”的

原因。

直销会所选用的铁皮石斛原产于雁荡山，基

地直供，省去中间环节，特惠广大消费者。保证

产品的高品质，让大家真正享受到原产地直供，

确保货真价实。

西洋参+三七

广告

市民：2年前已切除胆囊，两次体检
结果却显示“胆囊正常”

韩先生告诉记者，2016年7月13日，他在海口市人民医院住
院治疗期间做了胆囊切除手术，术后病情恢复良好。一个月后，
他按照医生的嘱咐返院做彩超复查，检查结果为“胆囊未显示（已
切除）”。今年1月4日，他到海南省肿瘤医院做检查时，超声所见
也是“胆囊已切除”。今年8月14日，他再次到海口市人民医院做
定期复查，结果同样是“胆囊已切除”。

“让我感到意外的是，在我做胆囊切除手术后参加单位组织
的体检时，体检中心却称我的胆囊正常，让人哭笑不得。”韩先生
说，2016年12月7日，其所在单位组织员工到海南医学院附属健
康体检中心(以下简称海医体检中心)进行体检，超声检查报告单
上竟显示“胆囊大小形态正常，壁不厚，腔内未见明显异常回声”。

因为自己是第一次到海医体检中心检查，又是单位组织的，
所以韩先生并没有将此事放在心上。让韩先生没想到的是，今年
9月18日，他再次到该体检中心参加单位组织的体检时，检查结
果跟上次一样，体检报告单上还是显示“胆囊正常”。

质疑：是体检中心医师水平不够还
是医疗设备落后？

“我的胆囊明明已经手术切除了，为什么其它医院能检查出
‘胆囊已切除’，而海医体检中心却查不出来，两次体检结果都是‘胆
囊正常’，这是怎么回事？是海医体检中心的医师责任心不强、技术
水平不够，还是医疗设备落后？”韩先生质疑道，“海医体检中心对此
事如果不加以重视，将来说不定会贻误其他客户的病情。”

体检中心回应：体检系统有纰漏需更
新，将尽快整改

昨日，海医体检中心相关负责人陈先生告诉记者，该体检中
心的医师是有资质的，体检设备和仪器也有定期检验。“体检系统
里的结果一般都有选项，医师在做体检报告时，会根据检查结果
进行勾选。据我了解，韩先生的体检报告单上之所以显示‘胆囊
正常’，主要是体检系统有纰漏，系统中的磁条需要更新换代。”陈
先生称，他们将尽快进行整改。

“韩先生的体检报告单是严不严谨的问题，不会对他的身体
造成什么影响。”陈先生表示，此前韩先生并未向他们反映这个
问题，他们也是初次了解到这个情况，如果韩先生有什么需求，
体检中心愿意面对面与韩先生进行协商，该承担的责任他们肯
定会承担。如果经过当面沟通和解释后，韩先生还不满意或者
有异议，也可以向上级监管部门投诉，体检中心愿意接受整改和
媒体的监督。

2年前切除的胆囊
体检时“又回来了”
海南医学院附属健康体检中心：体检系统有纰漏，将进行整改，愿与当事人协商

本报讯“我的胆囊已经手术切除了，也经海口市
人民医院、海南省肿瘤医院复查确诊过，可是我在一家
体检中心做了两次体检，两次的体检报告都显示‘胆囊
正常’，体检中心是不是太不负责任了？”昨日，海口一
家事业单位的职工韩先生向本报反映称。

对此，海南医学院附属健康体检中心有关负责人
回应称，韩先生的体检报告单上之所以显示“胆囊正
常”，主要是体检系统有纰漏，系统中的磁条需要更新
换代，“韩先生的体检报告单是严不严谨的问题，不会
对他的身体造成什么影响。”该负责人称，体检中心愿
意与韩先生协商解决。 记者 钟起的 文/图

海口一男子：两次体检的报告单均显示“胆囊正常”

体检结果显示“胆囊大小形态正常”


